
 

 

 

 

 

   REQUERIMENTO N.º 112, DE 17 DE SETEMBRO DE 2.015. 
 
   O VEREADOR JOSÉ REGINALDO MORETTI, USANDO DAS 
ATRIBUIÇÕES LEGAIS QUE LHE SÃO CONFERIDAS, VEM REQUERER O 
SEGUINTE:  
 
   REQUEIRO à Mesa, independente de deliberação do Plenário, 
na forma regimental, que seja encaminhado oficio ao Chefe do Executivo Municipal, 
solicitando ao mesmo as seguintes informações: 
 
    

1- Como se encontra o andamento dos processos de 
desapropriação de áreas para a construção do Centro 
Municipal de Eventos e para a ampliação do cemitério 
municipal? 

2- Enviar cópia de eventuais decretos (em vigência) que vieram 
a declarar tais áreas como de utilidade pública. 

 
 

Nestes Termos.  
Pede deferimento.  

 
Sala Cap. José Custódio de Léllis e Silva, 17 de setembro de 2015. 

 
 

 
 

JOSÉ REGINALDO MORETTI  
Vereador 


